



Creció el PIB cerca de 0.3% entre abril y junio

CLARA ZEPEDA

Apoiada por los servicios y la industria, la economía de México creció alrededor de 0.3 por ciento en el segundo trimestre, lo que implicó un avance de entre 2.2 y 2.4 por ciento anual, pronosticaron analistas económicos.

Este martes, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía dará a conocer la estimación oportuna del producto interno bruto (PIB) al segundo trimestre de 2024. Se prevé que el sector agrícola presentará una contracción durante el periodo abril-junio.

La economía mexicana creció en mayo; sin embargo, el segundo trimestre podría estar por debajo de la estimación del consenso, de 0.8 por ciento, según el área de análisis de Intercam, dirigida por Alejandra Marcos.

Explicó que en el acumulado del periodo enero a mayo, la economía

creció 2.3 por ciento anual. Si se consideran las cifras del indicador global de la actividad económica a mayo pasado y del indicador oportuno de junio, resulta que en el segundo trimestre la economía podría haber crecido alrededor de 0.3 por ciento trimestral.

Las cifras de mayo son alentadoras, pues se recuperó algo de dinamismo en el margen antes de terminar el segundo trimestre; sin embargo, la cifra para todo el segundo cuarto del año podría estar por debajo de lo previsto.

Ramsés Gutiérrez, codirector de inversiones de Franklin Templeton, detalló que desde el segundo trimestre ha habido una disminución en la mediana de los pronósticos de los economistas, lo que refleja preocupaciones sobre varios indicadores. Sin embargo, la confianza del consumidor se mantiene en niveles históricamente altos, lo que se refleja en el consumo privado.